

Sommertreffen des Herzsport Borken e.V.

Auch in diesem Jahr veranstaltete der Herzsport Borken e.V. sein Grillfest auf dem Hof TAXI Ebbing.

Während auch die neuen Mitglieder aus den unterschiedlichen Standorten und Gruppen des Herzsports Borken e.V. begannen sich übergreifend kennenzulernen, startete das Team um den 2. Vorsitzenden Heinz Niehues mit dem Grillen.

Durch die Vielzahl der anregenden Gespräche verging die Zeit bis zur Essensausgabe kurzweilig.

Ebenso fand ein informatives Gespräch zwischen dem Gast von der Deutschen Herzstiftung Herrn Manfred Nasse und dem 1. Vorsitzenden Wolfgang Salm statt. Hierbei ging es um die Herausforderungen in der Gewinnung von Übungsleitern*innen, medizinischem Personal sowie geeigneten Räumlichkeiten für den Herzsport.

Für die am 22. November 2025 geplanten Herzwochen im Kapitelshaus übergab Herr Nasse dem Herzsport Borken e.V. vorab Informationsmaterial von der Deutschen Herzstiftung.

Das informative und anregende Zusammentreffen der Mitglieder verlief sehr harmonisch und zur Zufriedenheit aller. Insbesondere wurde das schmackhafte Essen des Grill-Teams gelobt.

